

Fecha: 25-06-2024
Medio: El Sur
Supl. : El Sur
Tipo: Noticia general

Pág. : 4
Cm2: 142,5
VPE: \$ 342.830

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Activan Código Azul en comuna de Los Ángeles por bajas temperaturas**

Activan Código Azul en comuna de Los Ángeles por bajas temperaturas

La medida podría activarse nuevamente el jueves y viernes debido al anuncio de heladas matinales.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia del Biobío informó que hasta hoy se mantendrá activo el Código Azul en la capital de la provincia de Biobío, a raíz de las bajas temperaturas que dejó tras su paso el sistema frontal que afectó a la zona centro sur durante la semana pasada. Este código,

que viene a potenciar los distintos dispositivos del Plan Protege Calle 2024 y busca evitar una situación de riesgo inminente de la vida de las personas en situación de calle, podría activarse nuevamente el jueves y viernes de esta semana debido a heladas matinales anunciadas de 2 grados y una

máxima de 14 grados.

El seremi (s), Guillermo Rodríguez, explicó que "éste es un dispositivo de nuestro ministerio, en convenio con la Delegación Presidencial de la Provincia del Biobío, que nos permite realizar rutas para las personas en situación de calle, cuando disminuye la

temperatura a menos de 5 grados con lluvia o menor a 3 grados sin lluvia".

El Plan Protege Calle 2024 en Los Angeles contará con dos albergues, una ruta social, una ruta protege ejecutada por Carabineros, una ruta médica y el Código Azul, que este año será redoblar

los dispositivos móviles de acercamiento, cuando las condiciones climáticas lo determinen. "En definitiva en Los Angeles contaremos con alrededor de 12 mil 750 atenciones para personas en situación de calle, durante 120 días aproximados, que dura el Plan Protege Calle", explicó Rodríguez.